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大家好，关于贵阳区块链开会很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关
于贵阳区块链政策的知识，希望对各位有所帮助！
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2021贵阳数博会心得体会

2021年贵阳数博会是一次非常精彩的科技盛会，我深受启发和感动。在这次数博
会上，我看到了许多前沿的科技成果和创新应用，感受到了科技对于推动社会进步
和人类福祉的重要作用。

首先，我印象最深刻的是人工智能技术的应用。在数博会上，我看到了许多智能机
器人、智能家居、智能医疗等应用，这些技术的出现让我们的生活更加便捷和智能
化。例如，智能机器人可以代替人类进行一些危险或重复性工作，智能家居可以实
现智能控制和管理，智能医疗可以提高医疗效率和质量。这些应用不仅展示了科技
的力量，也为我们提供了更多的便利和选择。

其次，我还看到了许多新兴技术的应用和创新成果。例如，区块链技术、5G技术
、虚拟现实技术等，这些技术的出现为我们提供了更多的可能性和机遇。例如，区
块链技术可以实现去中心化的信任机制，5G技术可以实现更快速的数据传输和更低
延迟的通信，虚拟现实技术可以实现更真实的沉浸式体验。这些技术的应用和创新
成果，让我们看到了未来科技的发展方向和前景。

总之，2021年贵阳数博会是一次非常精彩的科技盛会，让我深刻地认识到了科技
对于推动社会进步和人类福祉的重要作用。我相信，在科技的推动下，我们的生活
将会变得更加美好和智能化。

2021贵阳数博会举办的感想

举办2021贵阳数博会的一些感想和重点内容：

1.数字经济成为会议的核心主题。会议呼吁全球采取行动，推动数字化转型，提高
数字化技术，推动数字经济实现可持续发展和包容性增长。
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2.会议还展示了许多数字化企业和产品，包括人工智能、大数据、云计算、物联网
、区块链、5G等新兴技术和应用。

3.会议聚焦数字化城市的建设和发展，探索数字化技术和理念如何带动城市的发展
，打造更加宜居和便捷的城市环境。

综上，2021贵阳数博会向我们展示了数字化和智能化已成为推动全球经济和社会
发展的重要力量，这也启示我们应加强数字技术的应用和推广，推动数字化经济的
发展。

贵阳数博会有哪些高科技

人工智能技术：数博会展示了人工智能在各个领域的应用，包括智能交通、智慧城
市、医疗健康等方面。这些展示和演示成功地彰显了人工智能技术的强大能力和广
泛前景。

区块链技术：区块链技术是近年来备受关注的新兴技术，也是数博会的亮点之一。
数博会展示了区块链在金融、物流、电子商务等领域的应用，展现出了其安全可靠
和高效便捷的特点。

5G技术：5G技术的快速发展成为了数博会又一个热门话题。数博会展示了5G技术
在智慧城市、智能制造、智能家居等方面的应用，探讨了5G在提升数字经济发展水
平上的重要作用。

普通人怎么利用区块链创业？

自从2017年比特币大火之后，区块链就被翻出了水面，再然后就被人们当神话般
传播开来，就连跳广场舞的大妈也对此深感好奇，人人都生怕再次错过了这场网络
改革盛宴，但是作为我们普通人，真的谈不上可以利用区块链来创业，这是一个很
不现实的想法；首先，区块链本身就是个还不成熟的技术，还处于探讨阶段；然后
区块链的研发是需要大量的人力和财力，而这些都是普通人是不具备的。

虽然谈不上可以创业，但搭下顺风车还是可以的，可以通过以下方法：1.炒币（个
人不推荐，因为炒币有风险，不是普通人所为）；2.电脑挖矿，主机随着比特币的
价格而浮动，最贵时3万以上，现在是1万多，风险也大，也不适合普通人；3.手机
挖矿，现在很多网络巨头都推出了自己的区块链，只需一台手机就可以免费挖矿，
如：ECO生态币、网易的黑钻，百度的莱茨狗等等，下面我着重介绍下ECO和网易
星球。
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1.ECO生态币

这是一个非常有潜力的一种数字货币，因为从2017年11月发行到现在，币价都是
呈上升状态，现在在Q群里已经卖到50元以上，还会越来越高；注册完立马免费送
矿机一台，一台机每月可产11个币，还可以团队作战，利润可观，实为首选。因为
注册时会要求手持证件照相，很多人都因此放弃了，但我觉得是人们多虑了，因为
手持证件照是用来更好地保障广大成员的真实身体不被窜改，而且证件上要求一定
要贴上“ECO认证专用”字样，作为普通人，实在多虑了。

因为注册一定要有推荐人才可以的，大家有兴趣可以在我的动态里找链接和推荐人
，也可以回复ECO，我会私信给你。

2.网易星球

就在前晚，整个网络基乎都被黑钻商品预告擦瓶了，为什么能这么火？？也也和产
品的营销息息相关，网易星球不是对所有人开放的，而是采用了邀请机制，每个用
户仅有五个邀请码，现在加多了五个，共十个，每邀请一个人可以获得10个原力，
而黑钻的产品是取决于你的原力多少，所以每个人都奋力宣传，造成了网易星球的
火爆，3月27号就可以竞拍商品了，你上车了吗？？

大伙快快写上你们的网易邀请码吧！！

关于贵阳区块链开会到此分享完毕，希望能帮助到您。
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